

# CONCERT

Les membres de l'Orchestre d'Harmonie de Challans sont ravis de vous présenter leur nouveau concert de fin d'année « **UN DIMANCHE A PARIS** » le dimanche 10 décembre à 15h30 Salle Louis-Claude ROUX - CHALLANS

Réservations : Office de tourisme Challans 02 51 93 19 75 et Office de tourisme Beauvoir/s/Mer 02 51 68 71 13

En ligne site HELLOASSO : [www.helloasso.com/associations/orchestre-harmonie-challans/evenements/un-dimanche-a-paris](http://www.helloasso.com/associations/orchestre-harmonie-challans/evenements/un-dimanche-a-paris)

**Tarif : 13€. - Tarif réduit : 9€ - Gratuit -12 ans**

Au cours de vos déambulations dans Paname, vous rencontrerez les airs d'opéra, les cabarets avec Offenbach... Au rythme de vos errances musicales, vous serez subjugués par les extraits de « Paris brûle-t-il », « Paris Montmartre », de cette capitale qui souffre et qui résiste... Puis ce seront les chansonniers qui battront le pavé de la Cité pour vous interpréter leurs plus grands succès. A vous de les reprendre en chœur... L'Orchestre d'harmonie, relayé par le trio « Le Zinc » (chansonniers) et un ensemble d'élèves de la Maison des Arts de Challans seront à l'œuvre pour vous guider dans le dédale sonore de cet univers parisien. Enigme : Mais qui était le fantôme de l'opéra ?

**PROGRAMME : QUATRE JOURS A PARIS - LE FANTOME DE L'OPERA - PARIS MONTMARTRE - OUVERTURE ORPHEE AUX ENFERS - BARCAROLLE - HYMNE A L'AMOUR - PARIS BRULE T'IL ? - LES CHAMPS ELYSEES - IL EST CINQ HEURES, PARIS S'EVEILLE - YVES MONTAND A L'OLYMPIA**

**AVEC LA PARTICIPATION: LE TRIO LE ZINC et L'ENSEMBLE A CORDES DE LA MAISON DES ARTS**

# CONCERT



**TRIO LE ZINC :** LE ZINC est né il y a quelques années d'une envie simple et partagée de faire vivre et revivre un répertoire que l'on voit s'éteindre à regret. Où peut-on encore entendre aujourd'hui les chansons de Frehel, Georgius ou Lucienne Boyer ? Associé à

la culture et à l'histoire de notre patrimoine, c'est dans son expression la plus simple et la plus authentique qu'ils ont décidé de présenter ce répertoire. Une basse pour le rythme, une guitare pour l'harmonie et une voix pour le charme de ces mélodies d'antan. Laissez-vous emporter par quelques refrains intemporels.

## **L'ENSEMBLE A CORDES DE LA MAISON DES ARTS**

Au cours de leur scolarité, les élèves sont amenés à se produire sur scène devant un public.

Qu'ils aient lieu à la Maison des Arts même ou dans d'autres lieux de la ville, qu'ils soient modestes ou concrétisant l'aboutissement d'un projet musical ambitieux.

Les concerts d'élèves sont des moments privilégiés qui leurs permettent de donner un sens à la pratique instrumentale, d'entretenir leur motivation et de favoriser les rencontres entre les musiciens et leurs familles. Direction : Eléonore AUBEL.